



Empiezan las obras en la cantina de Renfe para convertirla en estación provisional

La antigua cantina de la estación del ferrocarril se convertirá en breve en la ubicación provisional de los servicios de RENFE en Azuqueca. Ya han comenzado las obras en este edificio y cuando concluyan los trabajos, en el mes de mayo, según las previsiones de la empresa ferroviaria, se trasladarán a él las taquillas de venta de billetes, la atención al viajero y los espacios destinados a uso interno de los trabajadores.

Una vez que se consume el traslado y que el edificio central de la estación quede vacío, éste será demolido. Para sustituirlo se construirá una nueva estación "con las

condiciones técnicas, de seguridad y accesibilidad que requiere una población de las características de Azuqueca", en palabras del alcalde, Florentino García Bonilla.

La inversión prevista por RENFE para la remodelación de la estación azudense asciende a 3,5 millones de euros. El proyecto contempla la adaptación de los andenes de la estación para facilitar el acceso a los trenes, la instalación de escaleras y plataformas mecánicas para enlazar los andenes y la ordenación de las entradas y salidas de viajeros para evitar el tránsito de usuarios entre las vías.

La reserva ornitológica recibe una inyección económica de 274.000 euros

El Ayuntamiento ha dado luz verde a la segunda fase de la actuación que se está llevando a cabo en la reserva ornitológica. En esta ocasión se invertirán 274.000 euros, que se unirán a los 444.000 con los que se financió la primera fase. Según explica el concejal azudense de Medioambiente, Victorio Calles, "el proyecto incluye el acondicionamiento del arboreto, de las orillas de las lagunas, la instalación de islas flotantes en las lagunas, cartelería para itinerarios, observatorios, y otras actuaciones con los que se pretende seguir mejorando esta zona".

200.000 euros para convertir la antigua sede de Urbanismo en el nuevo cuartel de la Policía Local

Las obras para convertir las antiguas instalaciones de Urbanismo en el nuevo cuartel de la Policía Local tendrán un coste de 200.000 euros. Este es el presupuesto por el que salieron a concurso las obras en el mes de marzo, después de que el Pleno aprobará la incorporación de ese dinero –proveniente del remanente de tesorería del año 2004– a las cuentas de este año.

Sin embargo la realización de esas obras tendrá que esperar ya que ninguna empresa se presentó al concurso para hacerse cargo de esta

Empiezan las obras del Centro de Especialidades

Las obras del Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento (CEDT) de Azuqueca ya han empezado. La empresa Dragados ha sido la adjudicataria del proyecto, que supondrá una inversión del gobierno regional de casi siete millones de euros y cuya ejecución se prolongará, según las previsiones del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, durante 14 meses. "A la duración de las obras –ha explicado la delegada de Sanidad, Eladia Abánades– habrá que sumar el tiempo necesario para la instalación del aparataje y del mobiliario del centro, por lo que tenemos que ser muy cautos y no hablar en este momento de cuándo podría entrar en fun-

cionamiento". Ubicado junto al parque de la Constitución, el centro contará con un centenar de profesionales en plantilla y albergará, además de una docena de especialidades médicas, las consultas del segundo centro de salud de Azuqueca y un servicio de urgencias, según ha detallado Eladia Abánades. La delegada de Sanidad afirma que el CEDT de Azuqueca será un centro "ágil, funcional y cómodo, de última generación y que cumple con el objetivo de la Junta de Comunidades de acercar los servicios de calidad a los ciudadanos". El alcalde, Florentino García Bonilla, considera que se trata de un centro "absolutamente necesario y prioritario".



La concejala de Sanidad, Elisa Cansado, el alcalde, Florentino García y la delegada provincial de Sanidad, Eladia Abánades.

12 millones de euros para mejorar las casas cuartel de la región

El Ministerio de Interior y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha han suscrito un convenio para construir y mejorar las casas cuartel de la región. Serán doce millones de euros lo que se destine en los próximos cuatro años a este fin y, según ha avanzado el subdelegado del Gobierno en Guadalajara, Juan Pablo Herranz, entre las prioridades está la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en Azuqueca. Cabe recordar que el Ayuntamiento ya puso a disposición de la Dirección General de la Guardia Civil el suelo para construir el cuartel y las viviendas de los agentes, que se sitúa junto a la carretera de Meco.